
UN FARMACO DEV’ESSERE UN FARMACO.
NON UN LUSSO.
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ABBASSARE IL PREZZO DEI FARMACI. IL NOSTRO NUOVO IMPEGNO.
Si sa. In Italia i farmaci sono davvero cari. Di questo passo la salute può rischiare di diventare un privilegio,
invece che un diritto. Ma in tanti anni passati a difendere i consumatori, abbiamo imparato che le cose si
possono cambiare. Per questo promuoveremo una proposta di legge ad iniziativa popolare: chiederemo
di liberalizzare il mercato dei medicinali da banco, cioè quelli per cui non è necessaria la prescrizione
medica. Perché solo così i prezzi scenderanno davvero. In più, ci preoccuperemo di aiutarvi a capire
il corretto utilizzo di ognuno di questi medicinali. E se avremo successo, sarete voi a vincere.
Perché ormai lo sapete. Alla vostra salute e al vostro potere d’acquisto, ci teniamo davvero.


